

日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン

グローカル通信2月号

外務省地方連携推進室



第204号 令和8年2月

外務省地方連携推進室

運営ホームページ

グローカル外交ネットをご覧ください!



大分県のサンフランシスコ周辺地域の訪問～「Experience Oita」で大分県の魅力を発信～



大分県佐藤知事とサンフランシスコ市ルーリー市長との面会



大分県産食材を使った料理を楽しむ参加者



大分県産酒ブースや物産・観光ブースの様子

昨日

年11月、大分県の佐藤知事がグローバル人材育成、観光誘客、県産品販路拡大のためサンフランシスコ周辺地域を訪問。市長と面会し今後の連携強化を図ったほか、同地で開催した「Experience Oita」レセプションで大分県産食材や酒、観光・物産をPRし、サンフランシスコ周辺地域との関係深化に大きく貢献しました。

[【大分県のサンフランシスコ周辺地域の訪問～「Experience Oita」で大分県の魅力を発信～】の詳細](#)

外交実務研修員研修(駐日オランダ大使館)



講義風景



集合写真

方自治体から
外務省に派遣中の外交
実務研修員
は、12月2日に駐日オランダ大使館を訪問しました。オランダの概要や、425年にわたる日本との交流について学ぶことができ、研修員は今後の在外勤務に役立つ多くの知見を得ることができました。

[【外交実務研修員研修\(駐日オランダ大使館\)】の詳細](#)

外交関係樹立100周年に向けて勢いづく、群馬県甘楽町とニカラグアの交流



甘楽町の皆様からの靴の寄贈式



甘楽町が寄贈した消防車



空手日本杯開会式

日

本群馬県甘楽町と中米ニカラグアは、東京2020オリンピック・パラリンピックのホストタウン登録をきっかけに、スポーツや人材交流を軸とした関係を深めてきました。これらを起点に始まった甘楽町とニカラグアの交流は、今や多様な分野へと広がり、外交関係樹立100周年に向けてさらに勢いを増しています。地域発の国際交流が、両国関係の未来を支える力となりつつあります。

[【外交関係樹立100周年に向けて勢いづく、群馬県甘楽町とニカラグアの交流】の詳細](#)

韓国で日本の「小都市」をPR! 全国知事会の共同プロモーション



韓国メディアの取材に応じ「小都市」の魅力を発信



水嶋光一大使と記念撮影



多くのゲストが集まったレセプション

日

韓国交正常化60周年となる2025年、日本の12県は韓国内における日本の地方自治体の認知度向上と地方への観光誘客促進を目指し、「日本の小都市」をテーマに共同プロモーションを実施しました。

[【韓国で日本の「小都市」をPR! 全国知事会の共同プロモーション】の詳細](#)

令和7年度駐日大使の地方視察（奈良県）



集合写真（森川村長:写真中央下とともに）



集合写真（山下知事、その他ご来賓とともに）



高校生から歓迎を受ける各国の駐日大使ら

2 025年11月17日及び18日、奈良県との共催で、駐日大使の奈良県視察を実施しました。14か国の大半から19名が参加し、「日本のはじまりから今、そして未来へ」をテーマに、奈良県の歴史、文化、産業等の関連施設を訪問し、関係者らと意見交換等を行いました。

[【令和7年度駐日大使の地方視察（奈良県）】の詳細](#)

★グローカル通信に是非ご登録ください★

登録は[メールマガジン「グローカル通信」](#)より「メールアドレスの登録」をクリック！

ご意見やご質問は gaimu-renkei@mofa.go.jp までお願ひいたします。

